## 自分のクレヨンダ嬉しいな



今日からクレヨン始めました **☆** 名前づけありがと うございました <sup>♥</sup>



まずはみんなで何色があるかクレヨンをチェックしたよ 会 赤や青などいつも見慣れている色はわかったけど、こげちゃ 色など見慣れない色に興味津々♪



カエル \*\* やカタツムリ | に雨を降らせてあげようと雨に見立て真っ直ぐな線を引けるかやってみました \*\*



真っ直ぐだけど線をなぞることが難しい。 < と苦戦する子もいましたが、みんな集中してなぞっていました →



「カラフルな雨にしたよ 💝 」





次は海の波に見立て、〜線を書いてみました ⇔ これが子どもたちにとってなかなか難しかったようで、〜の線関係なく書いていた子が多かったです ⇔



2023年04月12日(水)



「どう??上手にできたー??」とお友達の様子を 伺っていましたよ ⇔







そのあとは自分のお絵描き帳にお絵描き!! → 「今、先生書いてるの♪」と似顔絵を書いてくれています ✔



あらあら??何だか面白いことをしているお友達発見!! ⇔ 発想が素晴らしい → 自分でやってみたいことを見つけて いる姿が増えてきたうさぎ組さんです 丛





帰している。「これはりす書いたんだよ →」 □ 「えー、とっても上手 ●」と褒められちょっぴり恥ずかしい様子です □ ○







お絵描きをした後のお片付けもバッチリです 👍



自分だけのクレヨンを喜んでいた子どもたち ⇒ まずはどんな色があるか、持ち方はどうか確認しました → まだ上手く持てない子もいますが、少しずつ正しい持ち方でお絵描きが楽しめるようにしていきたいと思います ♪ 去年に比べると筆圧も強くなり、絵の書き方もダイナミックに ➡ 動物や友達の顔、パパとママの顔など細かい部分も上手に書けるようになっていて、私たちもびっくり!! ➡ 成長を感じたお絵描きタイムでした ➡

## 大きな滑り台に挑戦だ!!





この滑り台もずっと乗るのを楽しみにしていたので、滑り台をやることを伝えると、遊んでいたボールの片付けの早いこと Ø階段もゆっくり登ること、お友達を押さないことなど約束しました ♥







うさぎ 2023年04月12日 (水)































いつも慣れている園庭の滑り台よりも高いので怖がる子もいるかな ☆大丈夫かな ☆と心配していましたが、子どもたちには心配ご無用でした �️ 淡々と2階まで上がり、キャッキャッと自分の順番が来るのを待っていました ♥️ 身体機能も発達して、足でスピードを調節したりする子もちらほら ♥️ こあら組の時も逞しいとは思っていましたが、さらに逞しさに磨きがかかっていました 🌭 ❖